

## **Jahresbericht 2013**

Die Konzerte der Saison 12/13 waren einmal mehr eindrückliche Begegnungen mit einer Fülle unterschiedlichster Schöpfungen und Kombinationen aus junger bis jüngster Zeit. Ein leiser Bogen spannte sich über diese:

### **MIKRO I – TRILOGIE – MOSAIK – BILDKLANG – MIKRO II.**

Mit Erstaunen und Freude beobachtete unser Publikum dabei eine stets vertretene Gruppe Jugendlicher, die sich die Konzerte anhörte. Dabei handelt es sich um die neu ins Leben gerufenen ‚new-art-kids‘, einer Gruppe von Oberstufenschülern, die vom Kulturvermittler Oliver Hauser betreut werden. In vor den Konzerten stattfindenden Workshops entdecken die Jugendlichen durch eigenes Experimentieren die wesentlichen Elemente einer Komposition, welche sie dann im Konzert live erleben werden. Sie begegnen Komponisten und Interpreten, führen Gespräche mit ihnen, stellen kritische Fragen, schreiben ihre ganz persönlichen Konzertkritiken, führen Interviews, experimentieren selbst mit unbekanntem Formen und Klangfarben. Gespräche ergeben sich, nicht zuletzt mit den mitgekommenen Eltern.

Die New Art Kids bestehen im Moment aus 14 Jugendlichen. Diese Form der Begegnung zwischen Neuer Musik und jungen Menschen soll in den nächsten Jahren systematisch ausgebaut werden – dabei ist es Teil des Konzepts, dass wir unsere Programme resp. Inhalte ganz wie bisher aus rein künstlerischen Überlegungen heraus gestalten.

Es freute uns sehr, dass wir mit Oliver Hauser und der in St.Gallen wohnhaften Komponistin Alice Baumgartner zwei neue, sachkundige Mitglieder für Vorstand gewinnen konnten. Ein herzliches ‚Willkommen‘ für die beiden an dieser Stelle.

Wiederum geht unser Dank an den Kanton St. Gallen, die Stadt St. Gallen, die Migros Genossenschaft, die Ostschweizer Stiftung für Musik und Theater, die Artepila Stiftung, die Arnold Billwiller Stiftung, die Ernst Göhner Stiftung, weitere Gönner und Sponsoren, die Presse, die Verantwortlichen von Tonhalle, Pfalz Keller und Lokremise, die Vorstandsmitglieder, die Musiker und Komponisten sowie an das Publikum und die Vereinsmitglieder.

Sie wollen unseren News-Letter abonnieren? Auf unserer Homepage - Startseite, unten rechts - können Sie das tun.

April 2013  
Bruno Karrer, Präsident